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意見をいただきたい事項

議事⑵ 旭川市の広聴事業について

１ 旭川未来会議では，令和４年度は６分野合計で１６５項目と多数のご意見をいただ

きました。しかしながら，毎年度いただくこれらの意見を，実現に向けて複数年かけて

管理していくことを考えると，一つ一つの実現性や熟度がより高いものを，ある程度絞

っていただくことができればより良いと考えます。そこで，そのような意見が出やすく

するにはどのような方法が考えられますか。

２ 市政モニターの登録者数は現在１３４人ですが，市としてはこれを３００人程度に

増やしたいと考えています。登録者数を増やすための効果的な方法，取組について，ど

のようなものが考えられますか。

議事⑶ 広報ＤＸの取組について

１ 市の広報の手段としては，紙媒体・テレビラジオ・ＷＥＢなどの様々な媒体を活用

して行っていますが，ＳＮＳを利用することで今回のキャンペーンやフォトコンテス

トのような展開も可能となります。

今後のＷＥＢ媒体を活用した発信（ＨＰ・ＳＮＳ）について，希望すること，不満点，

フォロワーを増やすためのアイデアなどについてご意見，ご感想をいただきたいと思

います（特にＳＮＳについて）。

２ キャンペーンにおいては，賞品を贈呈するなど特典を考えています。どのような特典

や賞品があるとキャンペーンに応募してみたいと思いますか。

３ ＳＮＳによる広告は表示されてもスルーされてしまいがちですが，どのような広告

だと見てみたいと思いますか。

４ 市の YOUTUBE チャンネルでは，広報番組や記者会見の様子，プロモーション動画など

を掲載していますが，どのような内容があると見てみたいと思いますか。


